

Willkommen!

Welcome@OVGU

„Herzlich willkommen an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Ich hoffe, Sie sind gut aufgenommen worden und haben sich bereits ein erstes Bild von Ihrer neuen Wirkungsstätte machen können“, begrüßte der Rektor, Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan die neuberufenen Professorinnen und Professoren auf der Willkommensveranstaltung „Welcome@OVGU“.

Auf diese kommen nun viele neue Aufgaben zu. Neben der eigenen Lehr- und Forschungstätigkeit Management- und Betreuungsaufgaben oder die Gremienarbeit. Daneben gibt es eine Fülle von Aufgaben, die eine enge Verknüpfung zur Verwaltung und zu zentralen Einrichtungen verlangen. Mit der Begrüßungsveranstaltung „Welcome@OVGU“ soll den neuberufenen Professorinnen und Professoren die Gelegenheit gegeben werden, die Universität, die Hochschulleitung, die Verwaltung und das Wissenschaftsmanagement schnell und unkompliziert kennenzulernen. Deshalb wurden ihnen neben Forschungsstrategie, -schwerpunkten und -management ebenso Entwicklungen und Entwicklungsmöglichkeiten in der akademischen Lehre und die Verwaltungsstruktur des Hauptcampus sowie der Medizinischen Fakultät vorgestellt.

Ein wesentlicher Schwerpunkt von „Welcome@OVGU“ liegt auf dem Aspekt des gegenseitigen Kennenlernens, auf dem Knüpfen hochschulweiter Kontakte und der Förderung des kollegialen Austauschs. Deshalb gab es einen abendlichen Empfang in der Festung Mark, zu dem auch die Angehörigen der neuen Professorinnen und Professoren herzlich willkommen waren. Da konnten die neuberufenen Kolleginnen und Kollegen gleich noch einen anderen Aspekt der Universität kennenlernen – ihre Familienfreundlichkeit, denn als familienfreundliche Hochschule war natürlich auch für eine Kinderbetreuung während der Veranstaltung gesorgt.

INES PERL



Erinnerungsfoto von der Willkommensveranstaltung in der Festung Mark. Foto: Stefan Rakebrandt